
   

令和７年 第４回教育委員会 会議録 

 

 

日   時  令和７年４月７日（月） 午前11時 

 

場   所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

 

 

議   案  第７号 令和７年度教育委員会関係委員の委嘱について 

 

報   告  １ 教育委員会機構図について（教育総務課） 

        

そ の 他  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



   

出席委員 

 教育長                       大久保 邦  彦 

  教育長職務代理者                   松  本 哲  幸 

委員                         宮  川 美保子 

〃                         安  嶋 是  晴 

〃                         北 村 曉 成 

〃                         中 江 洋 美 

 

 

 

出席した事務局職員 

教育部長                        田 村 昌 宏 

教育委員会事務局参事兼教育総務課学校教育担当課長  谷 本 明 子 

教育総務課長                    村 尾 卓 哉 

     教育総務課担当課長兼学校給食センター所長      北   治 代 

     生涯学習課長                    源 入 陽 子 

     スポーツ振興課長                  横 浜 猛 夫 

教育総務課参事                   今 村 兼太郎 

教育総務課課長補佐兼庶務係長            久 保 光 代 

 

 

 

傍聴人  ０人 
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議  事 

 

村尾 課長  それでは、臨時教育委員会に先立ちまして、異動・昇任のありました職

員の紹介をいたします。４月１日付の人事異動により、市長部局から教

育委員会部局に異動となった職員、教育委員会内で異動となった職員及

び昇任となった職員は、順次自己紹介をお願いします。 

 

           ≪ 異動職員 自己紹介 ≫ 

 

村尾 課長  それでは、以上でございます。よろしくお願いいたします。 

 

           ≪ 異動職員 退席 ≫ 

 

 

開会（午前11時10分） 

 

大久保教育長 それでは、第４回教育委員会を開催いたします。本日は入学式でありま

して、桜も満開で、そして天気も良く、本当に素晴らしい日になりまし

た。まずは皆様には小学校の入学式に出席していただきまして、輝かし

い新一年生を目の当たりにしてきたかと思います。少し手のかかる子も

いましたけれども、先生方は一生懸命に見ていただいていました。お父

さんお母さんが気になって仕方ないという子もいましたが、少しずつ自

立していってほしいと思います。先ほど、松本委員もおっしゃっていま

したけれども、ひと月ほどすると、ちゃんとできるようになるものだと

思っています。しっかりと先生の言うことを聞いて、教室でちゃんと授

業を受けるような姿になっていくと思います。子供たちが成長していく

姿をしっかりと見届けたいと思います。 

それでは、第４回教育委員会を着座にて進めさせていただきます。 

会議録署名委員の指名をいたします。北村委員、中江委員よろしくお願 

いいたします。 

それでは、議案第７号「令和７年度教育委員会関係委員の委嘱について」 

事務局説明お願いします。 

田村 部長  議案第７号「令和７年度教育委員会関係委員の委嘱について」説明。 

       （説明の概要） 

        教育委員会関係委員の委嘱について説明。 

        ・教育支援委員会 

        ・学校医 

        ・教育センター運営協議会 

        ・社会教育委員 



  - 2 - 

・公民館運営審議会 

・少年育成センター運営協議会 

        ・学校運営協議会 

        ・地域学校協働本部 

        ・学校体育施設開放運営委員会 

        ・スポーツ推進委員協議会 

 

大久保教育長 議案第７号「令和７年度教育委員会関係委員の委嘱について」ご質問ご

意見等ございませんでしょうか。それでは、議案第７号につきまして、

承認ということでよろしいでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

それでは、報告事項に参ります。報告１「令和7年度教育委員会機構図 

について」事務局お願いします。 

村尾 課長  報告１「令和７年度教育委員会機構図について」説明。 

（説明の概要） 

事務局員：43名 

※教育長、教育委員、会計年度任用職員を除く。 

 

大久保教育長 報告１「令和7年度教育委員会機構図について」でございます。この件

について、ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、その他、何かございますか。委員の皆様、何かございますで 

しょうか。 

村尾 課長  「４月定例教育委員会について」説明。 

       （説明の概要） 

開催日 令和７年４月22日（火）午後３時 

 

大久保教育長 第５回例教育委員会は、４月22日（火）午後３時ということで、よろし

くお願いします。 

それでは、審議が終了いたしました。 

このようなメンバーで、令和７年度１年間、教育行政全般についてのご 

審議をいただきながら、本当に子供たちが楽しく明るく成長してくこと 

を願い、また、生涯学習、生涯スポーツの振興、そして、おいしい給食 

の提供など頑張っていきたいと思うところです。皆さんもまた健康で１ 

年間をお過ごしいただければと思うところでございます。よろしくお願 

いします。 

       それでは、第４回教育委員会を終了させていただきます。ありがとうご

ざいました。 
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閉会（午前11時25分） 

 

 

 

 

  

 


